

# 1学年通信

2020年(令和2年)10月27日  
第1学年通信 NO. 9  
福山市立城東中学校  
学年主任 楠見真依

## 中学生初の行事！城東祭2020！！

中学生になって初めての行事、城東祭2020を行いました。本番までの数か月間、集団演技の朝練習・放課後練習に参加する中で、各団の団長やリーダー、先輩の意欲や意気込み、一生懸命取り組む姿に圧倒されたことと思います。一つ一つの動きにこだわり、時間を守り、声がかかるまで声を出す、とにかく一生懸命な姿を見て、先輩のようになりたいと誰もが感じたことと思います。集団で行動することの大切さ、仲間を信じてがんばる気持ち…。今回の行事を通して学んだことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。これからもみなさん一人ひとりの成長を期待しています。

城東祭を通して、自分が知らない所でも先輩やリーダー、係の人が頑張っている姿を見てその姿に学びました。毎日コツコツと頑張る力や、仲間を大切にしながら高め合う力、あきらめない力がついたと思います。



僕が城東祭を通して成長した所はあいさつです。城東祭前は先生や地域の人とすれ違ってあいさつをあまりしていませんでしたが、勇気を出してあいさつをするようにしました。城東祭で成長したところを今後の学校生活にいかしていきたいです。



城東祭では、小学校と違い、多学年と深く関わりました。自分はリーダーとしての自覚を持って、自分自身がすばやく行動することを頑張りました。今回の経験をいかし、次は先輩ばかりに頼らず、自分たちで考えることは考え、来年2年生らしい姿を1年生に見せたいと思います。

今日は城東祭でした。とても楽しかったです。リーダーとか少しは人前に立つことが恥ずかしくなくなりました。やってよかったです。



私は100メートル走で5位でした。でもテントに戻るとみんなが「お疲れさま。1位とれなくても頑張ったから良かったよ。6位より1個上だからいいじゃん。」と言われてとても嬉しかったです。





### いただきますタイムチェック☺

縦割り班・各クラス対抗でいただきますタイムチェックを行いました。13時までにはいただきますをすることが目標です。少しでも早く配膳するために、給食当番は急いで配膳室まで給食を取りに行き、協力して配膳しました。1年生は教室が4階にも関わらず、連日好タイムで、いちばん早かったタイムは12時54分でした。早く給食を食べ始めることで、食事の時間が長くなり、味わって感謝してしっかりいただくことができます。片付けも早くできることも良い点です。この取り組みで学んだ協力することを、今後もどんどん続けていきましょう☺



あしあとより

今日のいただきますタイムチェックは同率1位でした。協力できたのでさらにうれしかったです。

11月の行事予定		給食
1日(日)	新人総体	
2日(月)		○
3日(火)	文化の日	
4日(水)	生徒朝会	○
5日(木)		○
6日(金)	城東中オープンスクール	○
7日(土)	新人総体(予備日)	○
8日(日)		○
9日(月)		○
10日(火)		○
11日(水)	期末試験2週間前発表 部活休養日	○
12日(木)		○
13日(金)		○
14日(土)		○
15日(日)		○
16日(月)	生徒会選挙 納金引き落とし①	○
17日(火)	一斉研修・部活休養日	弁当
18日(水)	参観日・試験発表	○
19日(木)		○
20日(金)		○
21日(土)		
22日(日)		
23日(月)	勤労感謝の日	
24日(火)		○
25日(水)	期末試験① 納金引き落とし②	○
26日(木)	期末試験②	弁当
27日(金)	期末試験③	○
28日(土)		○
29日(日)		○
30日(月)		○

